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 Mainz, 19.06.2020 
 
 
Anfrage 1132/2020 zur Sitzung  am 01.07.2020 

 
Freischaffende Künstler aus dem Musikbereich (CDU) 
 
Freischaffende Künstler aus dem Musikbereich wurden neben anderen Berufsgruppen 
durch die Corona-Krise besonders hart getroffen. Bis vor kurzem hatten sie keine 
Möglichkeit, ihre Leistung anzubieten. Die Ausgaben bestanden jedoch weiterhin.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Unterstützungsleistungen standen freischaffenden Künstlern aus dem 

Musikbereich zur Verfügung. 

2. Kann die Verwaltung einschätzen, in welchem Umfang freischaffenden Künst-

lern aus dem Musikbereich Unterstützung gewährt werden konnte? 
3. Konnte damit allen geholfen werden? Wenn nein, gibt es hier weitergehende 

Pläne der Verwaltung? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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